


МАОУ «Хоринская средняя 

общеобразовательная школа № 2

«НАШ ДРУЖНЫЙ КОМИТЕТ!»



Общешкольное родительское собрание «Повышение 

стрессоустойчивости среди детей и подростков»

 27 января 2017 г. в актовом зале ХСОШ №2

прошло очередное общешкольное

родительское собрание, посвященное очень

актуальной и важной проблеме в нашем

обществе: «Повышение стрессоустойчивости

среди учащихся».



 Данная тема родительского собрания

выбрана не случайно. Все мы знаем, что в

связи с повышением мобильности населения,

бурным развитием средств массовой

коммуникации и индивидуального досуга

повысился стрессовый уровень нашей жизни.

В связи с этим сегодня взрослым нужно

задуматься, в первую очередь, о

психологическом комфорте детей. Работа по

повышению стрессоустойчивости среди

детей и подростков в нашей школе

проводится в соответствии с планом.

Основными задачами профилактической

работы: повышение групповой сплоченности

детских и педагогического коллективов,

оптимизация психологического климата в ОУ,

оказание своевременной помощи учащимся,

оказавшимся в стрессовой ситуации



Собрание председателей родительских 

комитетов

 16 апреля 2018 г. состоялось
собрание председателей
родительских комитетов 1-11
классов. На повестке собрания было
обсуждение вопросов по
приобретению школьной формы, а
также по косметическому ремонту
школы в 2018 г. Путем
единогласного голосования
родителей принято решение сдать
заявки на приобретение элемента
школьной формы в срок до 28
апреля, оказать помощь в виде
добровольного пожертвования на
косметический ремонт школы



 Повестка заседания:

 1.Итоги работы УСШ в 2017-2018 уч.г.

 О подготовке школы к новому 2018-2019 уч.
году.

 Вопросы по приобретению элементов
школьной формы

 2.Утверждение плана работы УС на 2018-
2019 уч. год

 3.Согласование стимулирующих выплат
педагогическим работникам школы

 4.Утверждение положения о порядке
проведения закупок товаров, работ и услуг
для нужд МАОУ Хоринская СОШ №2
изложенное в новой редакции

 Федерального закона от 18.07.2011 N 223-ФЗ
от 31.12.2017 года.

Заседание Управляющего 

совета школы 



Родительский контроль

 В соответствии с поручением Главы Республики Бурятия

А.С. Цыденова, в целях решения вопросов качественного и

здорового питания обучающихся, пропаганды основ

здорового питания, 8 сентября в МАОУ «Хоринская СОШ

№2» организован родительский контроль за организацией

питания обучающихся. Контроль организован силами

родительского комитета школы и управляющего совета

школы. В состав школьной контрольной комиссии вошли:

зам.директора по ВР Мамонова Е.В., зам.директора по АХЧ

Луньков С.А., школьная медицинская сестра Намжилова

Ж.А., председатель родительского комитета школы

Цыренжапова Н.М., председатель УСШ Ларионова Е.Н.,

заведующая пищеблоком Абидуева Д.Д.

 По результатам контроля родители 100% удовлетворены

системой организации питания в МАОУ «Хоринская СОШ

№2».



Перспективы развития деятельности 

Управляющего совета школы
 В течение долгих лет Управляющий Совет школы

действует в тесном контакте с администрацией и
педагогическим советом школы, принимает
участие в разработке локальных актов, вносит
предложения по улучшению финансово-
хозяйственной деятельности учреждения. По
положению Управляющий совет школы

 Повестка заседания:

 1) Утверждение плана работы УСШ на 2019-2020
уч.год

 2) Заслушивание представителей УСШ с отчетом
за прош. уч год

 3) Утверждение положения о рабочей группе по
внедрению профстандарта педагога

 4) Обсуждение вопроса об организации
диетического питания в школьной столовой

 5) Проведение конкурсного отбора согласно
положения для выдвижения 1 кандидатуры из
числа учащихся для участия в районном
конкурсном отборе «Новогодняя елка в
Государственной Кремлевской Дверце».



Итоги прошлого учебного года

на общешкольном родительском 

собрании

 26 сентября 2019 г прошло общешкольное

родительское собрание, на котором подведены

итоги учебно-воспитательного процесса школы за

2018-2019 уч.год. На повестке встречи: выступления

директора школы Л.Е. Бадархановой, заместителя

директора по учебно-воспитательной работе Е.В.

Жибаревой, заместителя директора по научно-

методической работе и социального педагога школы

М.М.Соболевской по вопросу «Профилактика

правонарушений и преступлений, безнадзорности,

различных видов зависимостей» и по вопросу

организации горячего питания в школе, заместителя

директора по воспитательной работе



 И.Т.Галсановой, председателя родительского

комитета Н.М.Цыренжапову, председателя

Управляющего совета школы Е.Н.Ларионову, педагога

– психолога школы У.Л.Данилову по вопросам

социально-псхологического тестирования. Путем

голосования родители единогласно решили признать

работу МАОУ «Хоринская СОШ №2» за 2018-2019

уч.года удовлетворительной.После собрания

родители прошли на классные собрания



Заседания Управляющего Совета ХСОШ №2



Взаимодействие Управляющего Совета школы

с органами государственно-общественного управления



Сотрудничество с родительской 

общественностью



Из истории управляющего совета школы

 Важным фактором функционирования

Управляющего совета является его

лидер, который знает и понимает

современные тенденции в развитии

образования, принципы и механизмы

государственно- общественного

управления образованием, активно

участвует в обсуждении и принятии

решений в образовательной

организации. Именно таким лидером в

нашей школе являлавсь председатель

Управляющего совета Григорьева

Светлана Игоревна



 Представленный опыт работы Григорьевой
Светланы Игоревны в должности
председателя Управляющего совета включает
в себя результаты практической
деятельности на протяжении многих лет.

 Концепция деятельности УС школы
заключается в реализации социальных
практик с общественными, государственными
и частными предприятиями с.Хоринск. Это
сотрудничество заключается в стремлении
сделать школу социально- привлекательной
для всего гражданского сообщества
с.Хоринск.

 Светлана Игоревна, являясь председателем
Управляющего совета школы работала по
принципу постоянного целенаправленного
сотрудничества со всеми участниками
образовательного процесса по решению
различных проблем школы.



 Как же изменилась жизнь школы с созданием в ней управляющего совета под

руководством его председателя Григорьевой Светланы Игоревны?

 Многие показатели, поднимающие престиж школы, удалось достичь благодаря

участию Управляющего совета, родительской общественности и социальному

партнерству школы.



 Благодаря наиактивнейшему содействию и

упорству Светланы Игоревны, администрации

школы, обращению к президенту Республики

Бурятия В.В.Наговицыну в решении вопроса о

строительстве нового здания школы – с 2014

года наши дети учатся в новой школе.

 Под руководством Светланы Игоревны

проведена большая работа по введению НСОТ,

принятию Положения о НСОТ и распределению

стимулирующей части фонда оплаты труда

педагогов.

 Вместе с УС, школа прошла через Единый

государственный экзамен, аттестацию,

строительство новой школы.

 Светлана Игоревна осуществляла личный вклад

в реализацию социальных проектов, практик и

инициатив школы.



Управляющий совет МБОУ 

«Хоринская СОШ № 2»

Заняла 2 место в номинации 

«Лучшая инициатива 

Управляющего совета 

образовательной организации» 

районного смотра-конкурса 

Управляющих советов 

образовательных организаций





Спасибо за внимание!


